

VIGNERONS DE WALLONIE



Association des Vignerons de Wallonie  
AVW Asbl

## Communiqué de Presse

Gembloux, le 26 juin 2024

### **Vanessa Vaxelaire succède à Pierre Rion à la Présidence de l'Association des Vignerons de Wallonie**

L'assemblée générale de l'Association des Vignerons de Wallonie a désigné hier un nouveau conseil d'administration comme le prévoient ses statuts. Pierre Rion avait annoncé qu'il ne postulerait pas pour un quatrième mandat de 3 ans.

Le nouveau conseil d'administration a aussitôt élu en son sein Vanessa Vaxelaire, propriétaire du Château de Bioul, comme présidente de l'AVW.

Vanessa apporte avec elle une expérience riche de plus de 12 ans dans le domaine viticole, ainsi qu'une passion indéfectible pour l'innovation et la qualité. Son leadership et sa connaissance de ce nouveau métier du vin en Wallonie sont des atouts précieux qui guideront l'association vers de nouveaux sommets.

Vanessa est reconnue pour son expertise en viticulture durable et ses efforts constants pour améliorer les pratiques viticoles tout en respectant l'environnement. Sa capacité à allier tradition et modernité a déjà marqué une différence significative dans plusieurs vignobles de la région. Sous sa direction, nous sommes convaincus que l'Association des Vignerons de Wallonie continuera à prospérer et à renforcer sa position sur la scène nationale.

En tant que nouvelle présidente, Vanessa est déterminée à poursuivre les initiatives de son prédécesseur tout en introduisant de nouvelles stratégies pour répondre aux défis contemporains du secteur

Nous tenons à exprimer notre gratitude à Pierre Rion pour ses neuf années de leadership. Son dévouement a posé les fondations solides sur lesquelles Vanessa et l'association pourront bâtir un avenir prometteur. Nous sommes impatients de voir les progrès et les succès que cette nouvelle ère apportera.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Vanessa Vaxelaire - Présidente - +32 477 22 08 25

Christophe Waterkein - Secrétaire - +32 475 91 34 52